



Centre de counselling de SUDBURY SUDBURY Counselling Centre

Au service de la communauté
DEPUIS 1971



260, rue Cedar, Sudbury ON P3B 1M7

705.524.9629

www.counsellingccs.com

Notre centre...

Est une agence communautaire à but non lucratif qui offre des services de counselling et d'appui aux enfants, aux adolescents, aux adultes, aux couples et aux familles. Le Centre offre aussi aux employeurs des services d'éducation et consultation à leurs employés.



Nos programmes communautaires

Counselling général

- Aide pour relever des défis personnels, interpersonnels ou sociaux;
- Subventionné par les frais aux clients et par des activités de prélèvement de fonds.

Violence faite aux femmes

- Counselling pour les femmes qui sont ou qui ont été victimes d'abus de violence dans leur relation;
- Counselling pour les enfants qui ont été témoins de la violence faite à leur mère;
- Services GRATUITS aux personnes éligibles; subventionnés par le Ministère des services sociaux et communautaires.

Intervention auprès des partenaires violents

- Groupe pour les hommes / femmes qui sont accusés de violence envers leur partenaire et mandatés de participer au groupe;
- Services de contacts avec partenaires;
- Subventionné par les frais des clients et le Ministère du procureur général.

Bonne conduite

- À l'intention des personnes reconnues coupables d'avoir conduit un véhicule sous l'influence de l'alcool ou d'autres drogues/médicaments et qui sont obligées par les tribunaux d'assister au programme;
- Subventionné par les frais des clients et le Centre de toxicomanie et de santé mentale, en partenariat avec le gouvernement de l'Ontario.

Enfants témoins

- Services et soutien aux victimes et témoins de 17 ans et moins qui sont appelés à témoigner en cour, ainsi qu'à leurs parents ou tuteurs;
- Services subventionnés par le Ministère du Procureur général.

Hommes survivants d'agression sexuelle

- Services spécialisés qui comprennent le counselling individuel et de groupe, le soutien par les paires et les services de counselling par téléphone;
- Services subventionnés par le gouvernement de l'Ontario.

Counselling en matière de probation et de libération conditionnelle

- Services de counselling pour les personnes référées par leur agent de probation et de libération conditionnelle afin de travailler sur les problèmes liés à la gestion de la colère, à la toxicomanie, à la violence domestique et aux facteurs de risque de la récidive.
- Ces services sont financés par le ministère du Solliciteur général.

Programme corporatif

Programme d'aide aux employés

- Service de counselling pour les employés et leur famille;
- Services en gestion ou en santé organisationnelle.

Nos services sont...

- Accessible aux personnes de différents âges ;
- Professionnels, confidentiels, bilingues et non discriminatoires;
- Disponible du lundi au vendredi de 8 h 30 à 16 h 30;
- Horaires d'été - juillet et août
Disponibles du lundi au vendredi de 8 h 30 à 16 h.



Centre de counselling de SUDBURY SUDBURY Counselling Centre

Caring for our community
SINCE 1971



260 Cedar Street, Sudbury ON P3B 1M7
705.524.9629

www.counsellingccs.com

Our Centre...

Is a non-profit community-based agency that offers professional counselling and support services to children, teenagers, adults, couples and families. The Centre also provides employers with education and consulting services for their employees.



Our Community Programs

General Counselling

- Assistance in dealing with a broad range of personal, relationship, and/or social problems;
- Funding is provided through fundraising and clients' fees.

Violence Against Women

- Counselling for women who are or have been in an abusive relationship;
- Counselling for children who have been exposed to violence against their mother;
- Eligible individuals can access these services for free, thanks to funding from the Ontario Ministry of Community and Social Services.

Partner Assault Response

- Group for men or women who are charged with domestic violence and mandated to attend the group;
- Partner contacts services are offered in collaboration or as a parallel service;
- Funded by client fees and the Ministry Attorney General.

Back on Track

- For persons that have been charged for operating a vehicle while under the influence of alcohol or other drugs/medication and who are required by courts to participate in the program;
- Funding for this program is provided by client fees and the Centre for Addiction and Mental Health, in partnership with the Government of Ontario.

Child Witness Program

- Impartial support to victims/witnesses 17 years of age and under, who are required to provide testimony in court, as well to their parents or guardians;
- Services are funded by the Ministry of the Attorney General.

Male Survivors of Sexual Abuse

- Supportive services, including individual and group counselling, peer support, and telephone counselling;
- Services are funded by the Government of Ontario.

Probation & Parole Counselling

- Counselling services for people referred by their Probation & Parole Officer to address issues surrounding anger management, substance abuse, domestic violence, and risk factors of recidivism;
- Services funded by the Ministry of the Solicitor General.

Our Corporate Program

Employee Assistance Program (EAP)

- Counselling, support education and therapeutic group for employees and their families;
- Organizational health services for companies and agencies.

Our Services Are...

- Accessible to individuals of various ages;
- Professional, confidential, fully bilingual and non-discriminatory;
- Available Monday – Friday from 8:30 a.m. to 4:30 p.m.;
- Summer Hours – July & August
Available Monday – Friday from 8:30 a.m. to 4 p.m.